

---

# PlantaDoce.

---

Entorno

## España presenta formalmente la candidatura de Barcelona a sede de EMA

El Ministerio de Sanidad ha presentado ante el Consejo Europeo un dossier técnico donde se detallan los seis requisitos para que la capital catalana acoja al Agencia Europea del Medicamento.

---

PlantaDoce  
31 jul 2017 - 13:00

El Ministerio de Sanidad ha presentado formalmente la candidatura de Barcelona para convertirse en la nueva sede de la Agencia Europea de Medicamentos (EMA). El Ministerio ha presentado en el Consejo Europeo un dossier técnico en el que se detallan los criterios indispensables para poder acogerla.

Según ha informado el Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad, dirigido por Dolors Montserrat, el dossier ha sido elaborado por el equipo técnico de la candidatura, formado por representantes de este departamento y del de Asuntos Exteriores, de la Generalitat de Cataluña y del Ayuntamiento de Barcelona.

Además de explicar los seis criterios indispensables para poder ser sede de la EMA, el documento recoge un séptimo apartado en el que se expone “el potencial de España en innovación e investigación”.

Mientras el primer criterio se refiere al edificio que acogerá la EMA (Torre Glòries, con más de 30.000 metros cuadrados), el segundo se centra en la accesibilidad de la ciudad de Barcelona. El tercer y cuarto apartado explican los servicios que el personal de la EMA tendrá en Barcelona a disposición de sus familias.

El quinto apartado es, según el Ministerio, uno de los más importantes y explica el plan de continuidad que ofrece España para que la EMA pueda seguir trabajando y garantizar así la seguridad de los pacientes europeos.

El último apartado se refiere a la innovación y la investigación y el equipo técnico

---

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/entorno/espana-presenta-formalmente-la-candidatura-de-barcelona-a-sede-de-ema>

---

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce ([www.plantadoce.com](http://www.plantadoce.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

---

# PlantaDoce.

---

destaca que España fue el primer país en desarrollar una legislación nacional de ensayos clínicos y que es, además, líder en ensayos clínicos de medicamentos de terapias avanzadas.